



上野方だより

第79号

発行日 令和6年3月1日
発行者 上野方興業会
責任者 馬場新誠
印刷所 均堂



第29回 ふれあい文化祭

11/5
(日)

魚津市社会福祉協議会のイメージキャラクター「おつしやく」や職員のみなさんと、ももやまクローバーZが「上野方を守るヒーローショー」で初共演。よつば小学校上野方地区3年生有志による「演奏と歌」、さくらレディースの「大正琴演奏」、エンタカボンさんの「大道芸パフォーマンスとバルーンアート」で、来場されたみなさんに楽しんでいただきました。

力作ぞろいの展示コーナー、玉入れなどのレクリエーションやワークショップ、いいとこ撮りフォトコンテストと交通安全標語の表彰式、軽トラ市など、たくさんの方々にご協力いただき、盛りだくさんの内容での「ふれあい文化祭」を再開することができました。ありがとうございました。

現在、小学校跡地に建設中のつくし学園(新児童発達支援センター)が6月より供用開始予定です。またそれに隣接して、上野方コミュニティセンターと市社協との複合施設の建設が今後予定されています。これからも互いに協力し活動していくればと思います。



上野方YouTube



ありその海を見わたせる 上野方

上野方公民館
インスタグラム

10/1
(日)

第70回上野方地区住民運動会

4年ぶりに通常通りの1日開催となり、「菓子くい競争」や「ムカデ競争」、バランスボールをバトンに見立てた「男女混合リレー」も行われ大変盛り上がりました。古い蝶六用のはっぴを有志のみなさんに玉入れの玉へとリメイクしていただき、「熟練玉入れ」と『真剣玉入れ』の2競技で使用されました。今後またいろいろなところで活用させていただきます。ありがとうございました。



8/19
(土)

4年ぶりに“上野方の夏”が帰ってきた!! 上野方ふれあい夏まつり

エンタカポンさんの「大道芸パフォーマンス」、ももやまクローバーZの「お菓子まき」などのステージ、各自治会のみなさんや有志のみなさんによる飲食ブースも復活し、ご来場されたみなさんが笑顔いっぱいでお夏まつりを楽しんでおられました。ご協力いただいたみなさんがありがとうございました。来年度も“上野方の夏”を盛り上げましょう！



11/5
(日)

第29回 ふれあい文化祭



8/4
(金)

魚津まつり せり込み端六衛ながし

3年前に新調したはっぴを初披露することができました。

4年ぶりに
参加

じやんとこい賞受賞



公民館事業活動スナップ

子ども土曜教室～地域体験サークル～



パウダーアート



アイロンビーズ



スポーツ教室

地域異世代交流事業



ブルーベリー摘み取り体験



クリスマスケーキづくり



味噌づくり体験



公民館教室



勝興寺と内川遊覧



スマホ体験教室

高齢者学級



脳いきいき教室



健康マージャン交流会



つまみ細工



脳トレ体操とリズム運動

上野方いいとこ撮りフォトコンテスト

～絶景スポット発掘事業～

上野方の自慢できる場所・素晴らしい風景など
『いいとこ(場所)』写真がいっぱい集まりました!
たくさんのご応募・ご投票 ありがとうございました。
今後は、今回集まった『いいとこ(場所)』を紹介していく予定です。
みなさんは是非探しに行ってみてくださいね。

最優秀賞



長谷川 直紀さん

優秀賞



寺崎 博之さん



長谷川 恵理子さん



新田川 郁乃さん



池原谷 かつえさん



応募総数
72点(29名)

住民投票総数
363票(124名)

住民投票で
決定!

Momoyamaウォーキング& 大学女子野球応援プロジェクト

8/27
(日)



住民のみなさんからの熱い声援とメッセージを届けました

井戸端カイギ in かみのがた～おを持つ親との交流～



能登半島地震を経験して

能登半島地震は今まで経験したことのない揺れを感じました。私たちは災害についてよく見ていたのが一番の反省点ではないでしょうか?

自分の命は自分で守る事。自分を守る事で家族やまわりの方を助けることが出来ます。

災害時は地域での助け合いが不可欠です。隣近所や地域全体で力を合わせ高齢者などの避難支援、避難所運営の協力など相互に助け合う事が重要です。

今一度ハザードマップを見ながら、住まいの地域特性を確認しましょう。

緊急時の避難経路、何かあった時の家族との連絡方法、集合場所などの確認をしましょう。

支援物資が届くまで時間がかかる事を想定し、最低3日分の水と食料を備えておきましょう。買い置きをしておき、定期的に食べて買い足すのが無駄なく有効的です。

上野方地域振興会では電子回覧板「結ネット」の運用をしています。

平常時は回覧版や地域の情報発信として、災害時には「安否確認システム」として登録者全員の安否確認、連絡未達者への確認が迅速に行える情報サービスとなります。

今回の地震でも安否確認方法が無いなどの問題点が上がっています。

自分の命を守るという観点から是非ご加入を検討して頂ければと思います。

スマートフォン、タブレット、ガラケー、パソコンでご利用になります。費用についての自己負担はありません。また家族登録も出来ます。



魚津市ハザードマップ
QRコード

栄えあるご受章 おめでとうございます

旭日双光章

元日本屋外広告業団体連合会理事

元野清光さん
(大海寺野)



46年にわたり広告業に携わられ、平成29年に本市で開催された第68回全国植樹祭の屋外広告を手掛けられるなど、業界の発展と産業経済の活性化に貢献されました。その一方で、災害時の復旧活動への参加や花の森天神山ガーデンを守る会の会長を務められたなど、ボランティア活動に熱心に取り組まれています。

今回の受章については、「まさかこのような賞を頂けるとは思っていなかつた。今後もボランティア活動に励み、社会に還元したい」と述べられました。

魚津市表彰



元 大海寺野住宅区自治会長
辻一豊さん(大海寺野村)

多年にわたり、大海寺野住宅区の自治会長として地域の発展と住民の福祉の向上に尽力し、地方自治の振興に貢献されました。

教育功劳



元 大海寺野住宅区自治会長
馬場均さん(大海寺野)

多年にわたり、上野方公民館館長として地域の生涯学習の充実に努め、地域の活性化と住みよい街づくりの推進に寄与されました。

災害防護功労



元 上野方公民館
館長 宮崎稔さん(大海寺野)

永年にわたり、魚津市消防団にあって献身その職務に精励し、本市の防災と市民の福祉増進に尽くされました。

災害防護功労



元 魚津市消防団
副分队长 早勢実さん(石垣)

永年にわたり、魚津市消防団にあって献身その職務に精励し、本市の防災と市民の福祉増進に尽くされました。

編集後記

能登半島地震により被害を受けられた方に、心よりお見舞い申し上げます。

県内の観測では過去最高の震度だったこともあり、元日の

お祝いムードは一変し、緊張とともに三が日をお過ごしになりました。おられた方も多いと思います。

上野方コミュニティセンターにも多くの方が避難してこられました。現在、コミュニティセンターの建替計画が進んでいますが、地域の防災拠点としての役割が期待されますね。皆さんも、まずは「自助」のため、防災グッズを確認しましょう!

上野方地区の人口

令和5年12月31日現在

	男	1,017人	前年比
	女	1,113人	-24
	計	2,130人	-15
世帯数	861世帯		+8

(住民基本台帳調べ)